

# Kreuzbundgruppen Raunheim

## Jubiläum 25 + 2



Christine und HaJo Müller – die Leitungen der Raunheimer Kreuzbundgruppen – hatten eingeladen.

Wir trafen uns am 19.12.2022 um 18 Uhr im Weingut Eckert in Mainz-Ebersheim wo wir in einem separaten Gastraum bewirtet wurden.

Neben den beiden Einladenden folgten 13 Weggefährten und Weggefährtinnen der Einladung. Leider waren 8 weitere krankheitsbedingt oder wegen der widrigen Straßenverhältnisse (Glatteis) verhindert.

Zur Begrüßung wurde ein Holunderdrink serviert.



Es folgte eine Präsentation von ca. 30 Minuten über die Entwicklung der Raunheimer Kreuzbundgruppen; die Gründung der Betroffenenengruppe erfolgte im Dezember 1995, eine Jubiläumsfeier zum 25jährigen Bestehen konnte pandemiebedingt nicht stattfinden, deshalb wurde jetzt nach 25 + 2 Jahren gefeiert.



Besonders freuten wir uns über die digitalen Grußworte der ehemaligen Bundesdrogenbeauftragten und Gesundheitsministerin des Landes Rheinland-Pfalz, Frau Sabine Bätzing-Lichtenthäler.

Die Gruppenstunden erfolgten (in zeitlicher Folge) in Raunheim im alten Seniorenwohnheim, in der Kiste, im evangelischen Gemeindezentrum (wegen Bauarbeiten temporär im katholischen Gemeindezentrum) und z.Zt. pandemiebedingt im Haus der Senioren in Rüsselsheim.

Gute Wegbegleiter waren die Pfarrer Martin Kapp, Martin Stenzel, Thomas Hoffaller, Kai Mertens und Dieter Becker, die uns auch bei Gruppenbesuchen und Vorträgen hilfreich unterstützten.

Neben diesen Öffentlichkeitsveranstaltungen (auch 5- und 10-jähriges Gruppenjubiläum) gab es zahlreiche interne Feiern z.B. zu Geburtstagen, Fastnacht, Weihnachten, Grillen sowie Besuche von Weihnachtsmärkten und Wochenendseminaren mit therapeutischer Begleitung.

Um die Bedürfnisse Angehöriger optimaler betreuen zu können wurde 2015 eine gesonderte Angehörigengruppe gebildet.

Derzeit sind 12 Mitglieder in der Betroffenengruppe und 10 in der Angehörigengruppe.

Neben der Präsentation waren auf einem Tisch im Gastraum durch Christine und Halo Bilder und Dokumente aus der Entwicklung der KB-Gruppe einzusehen.



Im Anschluss an die Präsentation sorgten die Wirtsleute für das leibliche Wohl ihrer Gäste: Leckerer Braten mit Klößen und Rotkraut sowie Desserts.

Es folgten angeregte Gespräche. Gegen 21 Uhr wurden die Heimfahrten individuell angetreten.

Das nächste Wochenendtreffen im Odenwald nach Ostern 2023 wird gerne erwartet.

Bilder: Dirk und Norbert

Text: Volker Berndt